

Beteiligungsangebot zum Parlamentarischen Abend 2024 des Bundesverbandes Bioenergie e. V. (BBE)

Was ist für die Bioenergie nach mehr als der Hälfte der Wahlperiode noch zu erwarten?

Mittwoch, den 5. Juni 2024 von 17:00 Uhr bis 23:00 Uhr

Botschaft der Föderativen Republik Brasilien Wallstr. 57 10179 Berlin

Die Bundesregierung ist mit dem Versprechen angetreten, den Ausbau der erneuerbaren Energien zu einem zentralen Projekt ihrer Regierungsarbeit zu machen und der Bioenergie eine neue Zukunft zu geben. In den mehr als zwei Jahren Ampelkoalition wurden bereits zahlreiche Vorhaben für Klimaschutz und Energiewende angestoßen und umgesetzt. Mit Blick auf mehr als 90 Prozent fossilen Energieeinsatz im Verkehr, mehr als 80 Prozent fossile Wärmeerzeugung und immer noch knapp der Hälfte fossiler Stromerzeugung stehen auch nach mehr als der Hälfte der Wahlperiode noch große Aufgaben für die Bundespolitik für die Umsetzung einer sozial, ökologisch und wirtschaftlich ausbalancierten Klimaschutzpolitik an.

Der Bundesverband Bioenergie (BBE) nimmt den Stand der Energiewende zum Anlass, um zum **Parlamentarischen Abend 2024 in die Botschaft der Föderativen Republik Brasilien am 5. Juni 2024** einzuladen. Dabei wird sich der Abend den in dieser Wahlperiode noch anstehenden energie- und klimapolitischen Projekten der Bundespolitik widmen. Mit der Nationalen Biomassestrategie und der Kraftwerksstrategie stehen noch zwei energiepolitische Großprojekte auf der Agenda der Bundesregierung, die noch für reichlich Diskussionsbedarf sorgen werden. Nach inhaltlichen Impulsen aus Deutschland und dem Gastgeberland Brasilien wird als zentraler Programmpunkt eine moderierte Diskussionsrunde mit Fragen der Bioenergiebranche an die energiepolitischen Sprecher der Bundestagsfraktionen und Vertreter der Bundesregierung stattfinden.

Wie die Auswirkungen des russischen Angriffskriegs auf die Ukraine verdeutlicht haben, besteht in Deutschland noch immer eine viel zu große Abhängigkeit von fossilen Energieimporten. Nachhaltige Bioenergie trägt bereits heute entscheidend zu Versorgungssicherheit und Klimaschutz in den Bereichen Wärme, Strom und Verkehr bei.

Wir freuen uns, Sie als Partner für den **Parlamentarischen Abend 2024** gewinnen zu können und gemeinsam im Dialog mit Politik, Wirtschaft und Wissenschaft die Zukunftsperspektiven der Bioenergie zu diskutieren und zu gestalten!





Präsentation beim BBE-Parlamentarischen Abend

Unternehmen und Verbänden, die sich erfolgreich im Bioenergiesektor engagieren, bietet der **BBE-Parlamentarische Abend** die Möglichkeit, sich über ein Sponsoring der Politik und dem Fachpublikum adäquat zu präsentieren.

Beim BBE-Parlamentarischen Abend werden 150 hochkarätige Teilnehmende aus folgenden Bereichen erwartet:

- Politik (Abgeordnete aus Bund und Ländern, sowie Ministerien)
- Bioenergiebranche und Erneuerbare Energien
- · Maschinen- und Anlagenbau
- Energiewirtschaft

- · Land- und Forstwirtschaft
- Beratung/Zertifizierung/Finanzierung
- Wissenschaft
- Tages- und Fachpresse

Ihre Beteiligungs-Möglichkeit:

Wenn Sie Ihr Engagement im Bioenergiebereich öffentlichkeitswirksam und zielgruppengenau vermarkten möchten, können Sie den **BBE-Parlamentarischen Abend** als Partner unterstützen.

Folgender Nutzen ergibt sich hierbei für die Partner:

- Öffentliche Wahrnehmung einer führenden Marktposition im Bioenergiesektor
- Exklusive Werbung durch Logoabdruck in der digitalen Einladungskarte, der Veranstaltungswebseite und Partner-Screen während der Veranstaltung
- Kontaktmöglichkeiten zur Politik und Anbahnung von Geschäftskontakten durch die Präsentationsfläche vor Ort
- Große Breitenwirkung als umweltbewusstes und verantwortungsvolles Unternehmen, insb. durch Direktkontakt mit Politik, Fachpublikum und Fachpresse sowie über das vorgeschaltete Marketing (Newsletter, Einladung, Veranstaltungswebseite & Social-Media)

Das Beteiligungs-Paket beinhaltet folgende Leistungen:

- Präsentationsfläche für Roll-up oder Posterpräsentation in den Räumlichkeiten des Veranstaltungsortes während des Parlamentarischen Abends
- Darstellung des Unternehmenslogos in der digitalen Einladungskarte
- Darstellung des Unternehmenslogos auf der Veranstaltungswebseite, in Newsletter-Beiträgen und Social-Media-Kanälen des BBE
- Darstellung des Unternehmenslogos auf Partner-Screen während des Parlamentarischen Abends
- Namentliche Erwähnung als Sponsor im Rahmen der Veranstaltung
- 4 kostenfreie Eintrittskarten für den Parlamentarischen Abend
- Kosten: 2.500 Euro (zzgl. MwSt.)





BUCHEN SIE JETZT IHREN AUSSTELLUNGSSTAND!

Ihre Ansprechpartnerin: Charlotte Gottfried Referentin für Kongress- und Veranstaltungsmanagemen

Mail: gottfried@bioenergie.de

Jetzt anmelden
Rückmeldung bis 19. April erbeten